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La seguridad es un trabajo compartido y por eso hay coordinación con los gobiernos estatales sin importar su
filiación política, aseguró el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

En entrevista con el programa Sergio y Lupita en el Heraldo Radio 98.5 FM con los periodistas Sergio Sarmiento
y Lupita Juárez, el secretario García Harfuch señaló que a los ciudadanos no les importa quién los gobierna, sino
los resultados en materia de seguridad. Lamentó que algunos actores políticos politicen el tema de seguridad para
buscar una ganancia electoral.

Estamos trabajando en diversos estados: García Harfuch

"Más que la oposición, en general, siempre hay actores políticos que si politizan, lamentablemente el tema de
seguridad, pero que con varios gobernadores de oposición se trabaja, ¿cuántos gobiernos de oposición votaron a
favor de la Guardia Nacional? Ahora estamos trabajando con Guanajuato, estamos trabajando en Aguascalientes,
estamos trabajando con diversos estados, porque a la ciudadanía no le importa que partido es quien gobierna, sino
que no sea víctima de un delito" explicó.

Garcia Harfuch señaló que parte de la estrategia de seguridad es el trabajo con los gobiernos estatales para
disminuir los delitos del fuero común que son los que más afectan a los ciudadanos.

"Tenemos que trabajar con las entidades federativas porque el 80% de los delitos que sufre la gente son del fuero
común, y eso no quiere decir que el gobierno se lave las manos, pero sí es una responsabilidad compartida que
tenemos que atender de manera conjunta",  indicó.

En la emisión radiofónica, el secretario afirmó que la coordinación de las fuerzas federales y los trabajos de
inteligencia contribuirán a que no haya impunidad en ningún hecho violento y se trabaje en la prevención de los
delitos de alto impacto.

"La presidenta que encabeza todos los días el Gabinete de Seguridad, el Gabinete de Seguridad está conformado
por la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina, por supuesto Secretaría de Gobernación, la
Secretaría de Seguridad que tenemos la Subsecretaría de investigación y el centro nacional de Inteligencia, el
Centro Nacional de Inteligencia, somos un proveedor de servicios de información a las otras instituciones de
seguridad en el Gabinete de Seguridad, obviamente se diseña y se trabaja la estrategia a seguir", precisó.

Omar García Harfuch: "El Gabinete de Seguridad está trabajando, hay resultados"

Hay coordinación en temas de seguridad, asegura Claudia Sheinbaum
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